

Un dirigeant de l'opposition vénézuélienne reconnaît qu'ils ont été vaincus aux Élections



Caracas, 19 octobre (RHC)- L'ex-secrétaire de l'auto-dénommée Table de l'Unité Démocratique, Jesús Torrealba, a reconnu l'échec de cette coalition d'opposition, aux élections régionales de dimanche dernier auxquelles elle n'a obtenu que 5 des 23 postes de gouverneurs du pays.

« Dire que la cause fondamentale de cela est une méga-fraude n'est pas correcte » a précisé Jesús Torrealba au cours d'un programme diffusé par la station Union Radio.

L'ex-leader de droite a ajouté que la direction de l'opposition n'a pas établi une connexion avec le pays et qu'elle s'est séparée des secteurs qui ont appuyé l'agenda de la Table de l'Unité Démocratique.



Radio Habana Cuba